

El perfeccionamiento profesional

Los odontólogos nos quejamos y con razón, de las dificultades financieras, la dependencia de las Obras Sociales, lo exiguo de los aranceles, el atraso en los pagos y la falta de pacientes.

¿Qué alternativas existen?

A nivel grupal las entidades gremiales estamos en la tarea de aunar esfuerzos para aumentar las fuentes de trabajo en las mejores condiciones posibles ante el avance de organizaciones no profesionales de índole meramente comercial. Esto hace imprescindible el apoyo y la participación activa de todos.

Pero en el ámbito personal la mejor respuesta es la capacitación profesional. En un medio altamente competitivo ya no es viable la figura del odontólogo que pretenda ejercer su profesión solamente con los conocimientos adquiridos en la Facultad. Es necesario el perfeccionamiento contínuo mediante la asistencia a cursos y congresos, junto con la lectura de textos y publicaciones periódicas especializadas.

En relación a los cursos es importante que los colegas hagan llegar sus inquietudes en cuanto a la naturaleza de los mismos, extensión y horarios.

La biblioteca de la Institución ha incorporado recientemente videos científicos que están a disposición de los socios quienes pueden solicitar nuevos títulos.

Esta Revista pretende también contribuir en el mismo sentido; su continuidad depende no solamente del esfuerzo de sus responsables sino del aporte de trabajo, críticas y sugerencias de todos los colegas.

COMISION DIRECTIVA